

est vita æterna ut cognoscant te solum Deum verum et quem tu misisti Jesum Christum.

Voilà pourquoi Notre Seigneur Jésus-Christ voulant renouveler la vie surnaturelle dans les âmes chrétiennes, il y a deux cents ans, n'a point révélé au monde des lois nouvelles et des devoirs nouveaux, ni de nouvelles vertus inconnues aux siècles passés et nécessaires aux temps modernes. Il est apparu avec son cœur à découvert ; il a demandé qu'on le connaisse pour l'aimer, qu'on le connaisse parfaitement pour l'aimer parfaitement, mais d'un amour qui prenne toute la vie et fasse porter à l'âme les fruits de toute sainteté.

A nous aussi tout à l'heure il va se montrer une dernière fois dans son sacrement. Voyons-le, non des yeux du corps, sous cette humble apparence du pain, mais des yeux de la foi, avec sa croix, sa poitrine entrouverte qui veut nous découvrir les secrets de son cœur adorable, son regard plein de tendresse humaine et de bonté divine fixé sur nous. Puisse-t-il ravir tellement notre âme qu'il lui soit toujours présent et qu'elle le voit partout et voit tout en lui. Puisse-il être désormais le roi unique de notre esprit, de notre cœur et de toute notre vie ! *Adveniat regnum tuum !* Que votre règne, ô Jésus, s'achève et s'affermisse en nous ! C'est notre première prière : ce sera le premier fruit de ces fêtes.

R. P. GONTHIER,
des fr. prêch.

La fin au prochain numéro

LE MINEUR DOMINICAIN

Sous ce titre le *Catholic Times* parle d'un jeune Frère Prêcheur belge, qui vient de passer à Louvain les examens du doctorat ès sciences sociales. Les grèves de mineurs et leurs rapports avec le socialisme, tel était le sujet de thèse choisi par le R. P. Rutten. Pour amasser des documents vraiment originaux en vue de sa thèse il quitta l'année dernière, pour un instant, le froc religieux, endossa le vêtement de travail et vécut de la vie du mineur dans les charbonnages de Liège et du Hainaut.